
建設総務 ４件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 ４件
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建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件
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建設総務 －件

水道局 －件

指名競争入札

　池田　裕明(委員長職務代理者）

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札

委員会による建
議の内容

　　なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

３  その他

２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

審議対象期間

議　事

　廣谷  行敏　

抽出案件（総件数）

平成２２年１月１日～平成２2年3月３1日

１  入札及び契約手続の実績状況等の報告

平成２２年度　第１回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２２年１１月９日（火）

　市役所７階　記者会見室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

　山西　良子　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順　　　　

開催日及び場所



和歌山市入札監視委員会 
平成２２年度 第１回会議録 

 
議事第１号 入札及び契約手続の実績

状況等の報告 
議事第２号 抽出工事及び業務に係る

経緯等の審議 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札(持参方式)] 

※総合評価落札方式 

①下水路整備工事 砂山地区湊御殿 
３丁目 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
[事後審査型一般競争入札(持参方式) ] 

②鳴神団地解体撤去工事 
 
 

 
事務局説明 
 
山西委員より抽出の経緯について報告 
 
 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：総合評価落札方式は工事により判断する 
    ポイントが異なるため、業者は技術提案 
    のどの部分が評価されるのか分からない 
    のではないでしょうか。たとえ、業者が 
    新しい提案をしたとしても採用されず、 
    点数化されないことになると、評価は客 
    観的でしょうか。 
    評価項目は、事前に公表されていますか。

事務局：評価項目は公告で事前に公表しておりま

    す。また、業者には数値での提出を求め 
    ており、点数化することによって、客観 
    的に評価できているものと考えておりま 
    す。 
委 員：（総合評価落札方式の実施について）今後

    どのようにされますか。  
事務局：総合評価落札方式を全面的に実施するこ 
    とは難しいですが、技術提案を求めるも 
    のがあれば実施していきたいと思ってお 
    ります。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
    当該工事は建築工事業の地区割を適用し 
    ２地区での発注としたことから、土木工

    事業の３地区割、４地区割を適用して発



 
 
 
 
③本庁舎太陽光発電設備設置工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
④和歌山市橋梁長寿命化修繕計画(案)
作成ならびに橋梁点検業務委託その２ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
議事第３号 その他 
 
 

    注した同種の工事と比較して、入札参加 
    者が多くなっているのではないかと考え 
    ております。 

事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
    他の発電機設置工事に比べ、入札参加者 
    が少なくなっているとのことでしたが、 
    その原因としまして、当該工事が技術者

    の専任を要するものであり、平日に作業 
    ができないものであったことが考えられ 
    ます。 
委 員：はい、わかりました。 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
    橋の長さが１５メートル以上ある２９の 
    橋梁についての点検業務及び修繕計画の 
    作成業務です。今回は修繕計画を立てる

    にあたり、台帳作成業務も兼ねています。

    橋梁の長寿命化修繕計画業務は、県にお 
    いても平成２０年度から開始された業務 
    であり、業者の施工実績も少ないと考え 
    県外業者も対象に発注しました。 
     
      
事務局：入札制度について概要説明   
 
 

 



建設総務 ４件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 ４件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

建設総務 －件

水道局 －件

平成２２年度　第２回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２２年１１月９日（火）

　市役所７階　記者会見室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

　                　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順　　　　

開催日及び場所

審議対象期間

議　事

  山西　良子　　　

抽出案件（総件数）

平成２２年４月１日～平成２２年６月３０日

１  入札及び契約手続の実績状況等の報告

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

３  その他

２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

委員会による建
議の内容

　　なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

指名競争入札

　廣谷　行敏

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札



和歌山市入札監視委員会 
平成２２年度 第２回会議録 

 
議事第１号 入札及び契約手続の実績

状況等の報告 
議事第２号 抽出工事及び業務に係る

経緯等の審議 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札(持参方式)] 

① 平成２２年度貴志小学校分離校屋

内運動場他建設工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
② 本町線及び和歌山市駅前線測量設

計業務委託 
 
③ 道路占有申請書作成業務 
 
④ マンホールトイレ設計業務委託 
 
 
 
 
 
 
 

 
事務局説明 
 
廣谷委員より抽出の経緯について報告 
 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：今回、建築工事と土木工事の一括発注と 
    なっていますが、支払はどのようにされ 
    ますか。 
事務局：通常、（すべての）構成員が均等割の１０

    分の６以上の出資比率で適用を図ること 
    と、国土交通省から通達されています。 
    今回（支払）の割合については、２者の 
    協定書で確認することができます。   
委 員：はい、わかりました。  
 
 
 
委 員：②、③、④の工事で、入札参加者が多い 
    にも関わらず、落札率が高くなっている 
    ことについて説明をお願いします。 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
    ②につきましては、当該工事箇所は地下

    埋設物が多く、近隣に商業施設がある状 
    況を考慮して業務を行う必要があったた 
    め、手間がかかると判断され落札率が高 
    くなっているのではないかと考えており 
    ます。 
    ③につきましては、国土交通省と協議の 
    うえ、必要な図面等を作成する業務です。

    今回落札率が高くなっている理由としま 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
議事第３号 その他 
 
次回の日程について 
 
 
 
 

    しては、工事場所が離れていること、価 
    格が比較的安いことが考えられます。 

  ④につきましては、災害時に避難場所とな

  る学校や公共施設で、マンホールをトイレ

  として使用できるよう図面化する業務で 
  す。今回、実施箇所が数箇所あることから

  、手間がかかると判断され、落札率が高く

  なっているのではないかと考えられます。

 
事務局：電子入札の進捗状況について説明 
 
事務局：次回（平成２２年度第３回入札監視委員

    会）の日程については、平成２３年１月 
    頃の開催を予定しています。 
 

 


